

Begrüßung der Neueinstellungen an der Fachhochschule Güstrow

03.10.2018

Am 01.10.2018 wurden die „Neuankömmlinge“ des Studienjahrgangs 2018 durch den BDK Mecklenburg-Vorpommern in Empfang genommen.

Neben guten Wünschen zum Gelingen des Studiums konnte der BDK mit seinen exklusiven Inhalten punkten. Aber nicht nur die Studienanfänger haben sich umfangreich informieren können. Der Zulauf von sich bereits im Studium befindlichen Studentinnen und Studenten, aber auch der „Azubis“ war unerwartet hoch.

Neben zahlreichen Info-Materialien und einer kleinen Erfrischung waren das, was den BDK ausmacht, wer der BDK ist und ob es einen Bereich für junge Mitglieder gibt, die häufigsten Fragen rund um das Thema Kriminalpolizei und seine Berufsvertretung. Natürlich wurde auch auf die Homepage und Facebook-Seite des BDK M-V verwiesen.

Auch in M-V wiederholte sich die Frage nach dem Direkteinstieg bzw. der Erstverwendung in der Kripo. Leider kann auch hier der BDK noch keine Erfolge im Sinne einer K-Laufbahn aufweisen. Ein Thema was weiter „beackert“ werden muss. Jedoch wirft dies wiederum unsererseits die Frage auf, wie viel Potential der Landespolizei verloren geht, wenn geeignete Bewerber sich lieber für andere Bundesländer entscheiden, weil ihnen dort die Möglichkeit gegeben wird, sich direkt für die Kripo zu qualifizieren.

Wir wünschen allen Nachwuchskolleginnen und –kollegen einen guten Start und freuen uns auf ein Wiedersehen.

Eike Bone-Winkel (Bezirksvorsitzender BDK Rostock)

Martin Schmidtke (Ansprechpartner Junge Kripo)